

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74 http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Dimanche 20 janvier 2013 – 2ème dimanche du Temps ordinaire

ANNEE 2013, ANNEE DE LA FOI

Avec l'EAP, nous voulons actualiser la vie de Foi et la mission du chrétien dans ces trois dimensions, pôles ou orientations. Ces trois missions qui guident nos actions et nos choix sont les valeurs dominantes, qui doivent servir de référence dans les attitudes et comportements à adopter, qui doivent transcender les décisions et actions administratives et pastorales.

- > Annonce de la Foi
- Prière et célébration
- > Vie fraternelle et communication.

Nous souhaitons que le projet pastoral soit inspirant pour les croyantes et croyants de notre paroisse qui désirent être des témoins de la Parole de Dieu dans leur vie quotidienne. Nous souhaitons aussi que ce projet permette aux membres de notre communauté chrétienne de tisser des liens fraternels forts et qu'il encourage le plus grand nombre à l'engagement, à l'implication, à la participation et à l'action.

L'évangélisation doit être au cœur de toutes les décisions prises et de toutes les actions entreprises.

Après avoir vécu la « TOP » (Table Ouverte Paroissiale), nous pouvons vous proposer quelques axes :

- o Le respect des personnes et de leur cheminement
- o L'accueil inconditionnel de tous sans préjugés
- o L'ouverture de cœur
- L'adaptation aux réalités d'aujourd'hui dans les discours, les actions et les moyens pour les réaliser
- La mise en valeur et la valorisation des expériences, des habiletés, des talents
- o L'humilité dans nos approches et nos gestes
- o L'union des forces vives pour faire ensemble.

Nous sommes tous invités à être des témoins actifs de la Parole et à incarner les valeurs chrétiennes dans des actions concrètes d'aide, d'entraide, de solidarité, de justice sociale, initiées et réalisées ensemble.

Quelques chantiers à vivre ensemble cette année : la mise en place des **équipes liturgiques**, la formation des **servants d'Autel** et aussi des appels pour être des **accompagnateurs** du catéchuménat, de la préparation des parents au baptême de leurs enfants, de l'équipe des familles en deuil.

Que cette année soit dynamisante pour chacun de nous.

Père Boniface

Début du Carême 2013

Diocèse de Créteil

Le Carême, temps de conversion qui repose sur la prière, la pénitence et le partage, s'ouvrira le 13 février 2013, Mercredi des cendres.

Messe à St Jean à 18h00 Messe à Ste Germaine 20h00

Pendant le Carême, L'Église propose aux catéchumènes un « itinéraire spirituel » jalonné par la célébration des trois **scrutins** avec leurs exorcismes, afin qu'ils soient fortifiés et qu'ils préparent leur cœur à recevoir les dons du Seigneur.

1^{er} Scrutin 17 février à Ste Germaine 2^{ème} Scrutin 03 mars à Chartres 3^{ème} Scrutin 17 mars à Ste Germaine

« De jour en jour, proclamez son salut, racontez à tous les peuples sa gloire, à toutes les nations ses merveilles! » Ps. 35

Nos peines

Ceux qui nous ont quittés

Mme OSSEDAT St Jean, le 16

M.BOUDET, St Jean, le 17

Mme BIRARDA, Ste Germaine, le 17

M. DE CLERCQ, Ste Germaine, le 18

Renseignements pratiques

Messes: St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h

Ste Germaine: mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique: mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h: 01 46 65 13 74

Eglise ouverte: jeudi 17h-19h à St Jean

A Cachan c'était TOP le 16 décembre

Le dimanche 16 décembre à la maison paroissiale de Sainte Germaine. 80 personnes se retrouvent pour déjeuner ensemble. Des familles entières sont venues, les mamies côtoient les bébés, on se bouscule joyeusement à l'entrée pour mettre son nom sur une étiquette et poser son manteau, on se salue, qu'on se connaisse ou pas. Les tables sont dressées avec de jolies nappes brodées, une carte de vœux et un sachet de papillotes enrubanné pour chacun, le décor est soigné et festif, chacun est attendu personnellement. Que se passe-t-il?

La paroisse a l'habitude bien établie des repas entre paroissiens, avec mise en commun de ce que chacun apporte. Mais ce 16 décembre il s'agit d'autre chose : c'est une Table Ouverte Paroissiale. Ouverte à qui ?

Ouverte aux personnes en situation de fragilité, aux personnes qu'on oublie d'inviter, aux personnes seules, en difficulté, en marge, ... Certaines sont venues invités par l'équipe du Secours Catholique de Cachan, d'autres ont été invitées par des paroissiens - ce sont des voisins, des connaissances -, d'autres sont venues une fois à l'accueil de la paroisse à l'occasion d'un baptême puis ont pris de la distance, ...

Le repas se poursuit dans une ambiance festive : chaque groupe identifié par une couleur est invité à venir au micro chanter des chants de Noël. La joie est dans les regards, la simplicité dans les rapports, la convivialité est bien là. Et quand vient le moment de se quitter, le cœur est rempli de joie de ce moment vécu.

Cette TOP s'inscrit dans la démarche Diaconia 2013, démarche initiée par les évêques de France : il s'agit de se tourner collectivement (ici en paroisse) vers les plus démunis, ceux qu'on oublie. Là, ce sont des paroissiens qui ont préparé le repas pour les personnes invitées. La veille, une vingtaine de personnes s'étaient retrouvées pour préparer une salle joliment décorée avec des guirlandes, un sapin, et mettre un beau couvert. Cette démarche de solidarité vient nous rappeler que « Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'aurez fait ». Mt 25, 40. Le service de la charité est de la responsabilité de tout chrétien et nous ouvre le cœur.

Thérèse et .Antoine Leclerc

Qui est-ce? Josué

Un cadeau de Noël pas comme les autres pour le Père Boniface, Curé de la paroisse St Jean-Ste Germaine de Cachan en la personne du Père Josué. Qui est le Père Josué?

D'origine camerounaise, le Père Josué est né le 18 Octobre 1974 au Cameroun. Issu d'une famille entièrement protestante (parents , frères et soeurs), il entre curieusement au petit séminaire (classe de 6ème),très tôt à l'âge de neuf ans sur initiative personnelle et encouragé par les Pères spiritains qu'il fréquentait comme servant de messe et comme fidèle laveur de voiture.

Après l'obtention de son baccalaureat au petit séminaire Sainte Thérèse de Yaoundé, il poursuit ses études philosophiques et théologiques au Grand Séminaire Paul VI de Douala. Il est ordonné prêtre le 28 Janvier 2007 pour le compte du Diocèse d'Ebolowa - Cameroun, après un début

spécialisation en Droit Canonique à l'Université Catholique d'Afrique Centrale de Yaoundé d'où il sort avec un diplôme de Master 1.

Suite à des soucis de santé et encouragé par son évêque Mgr Jean Mbarga à poursuivre sa spécialisation, il est envoyé en septembre 2008 à l'Université Catholique de Paris. A son arrivée, il est affecté comme prêtre étudiant à la paroisse Notre Dame de la Croix de Ménilmontant dans le 20ème Arrondissement de Paris.

Après son Master 2, il est engagé avec l'accord de son évêque comme fidei donum dans le diocèse de Pontoise où il reste deux ans avant d'être proposé au Père Boniface, notre Curé comme "cadeau de Noël".

Il affirme avoir été très bien accueilli par tous, il s'y plaît et se trouve très bien parmi nous. Il compte sur le soutien de tous pour la réussite de sa pastorale, et sur nos prières.

Josue

Au Burkina Faso, Jubilé de Boniface

26 décembre 2012, départ de l'aéroport Roissy Charles de Gaulle. Nous sommes 20, dont deux paroissiennes de Cachan : Christine et moi. Nous accompagnons Boniface pour fêter son jubilé dans son pays au Burkina Faso. Arrivée à Ouagadougou. Nous sommes accueillis par l'évêque et un comité d'accueil. Nous prenons le car pour Koudougou. Nous sommes logés au centre Unitas.

Pendant la semaine

- < de nombreuses visites : la mare aux crocodiles, le parc animalier de Ziniaré, où nous avons vu : lions, panthères, singes, hippopotames, hyènes ..., l'usine où l'on fabrique la spiruline à Koudougou tenue par l'OCADES (Organisation Catholique pour le Développement et la Solidarité) l'évêché où nous avons prié avec l'évêque, le dispensaire où une religieuse nous a montré les lieux, le musée du naaba mossi, une dame centenaire à Temnaoré, la cathédrale de Koudougou, le sanctuaire marial de Yagna où nous avons rencontré un autre évêque, la cité des arts du village artisanal à Ouagadougou, la grotte du pèlerinage diocésain.
- < des repas conviviaux qui sont l'occasion pour nous de goûter aux produits du terroir
- < messe tous les jours.

Le soir du réveillon du Jour de l'An, nous sommes invités. Environ 50 invités à la soirée. A minuit, embrassades, hourras ...

Pour le jubilé, nous étions en uniformes. Nous étions beaux dans nos tenues. En raison de la saison sèche, nous sommes arrivés couverts de poussière. Très belle célébration une foule nombreuse et recueillie. Moment inoubliable de bonheur et de grande joie.

Nous avons vécu une semaine riche en émotions, d'action de grâce, du donner-recevoir. Nous avons assisté à la ferveur des chrétiens avec une jeunesse active, impliquée, dynamique, des églises pleines. Pour moi qui avais déjà fait partie du groupe qui a accompagné le père Adalbert au Cameroun en 2011, j'ai revécu des moments inoubliables qui nourrissent ma foi. Merci seigneur.

Aurore Wong

18 au 25 janvier

Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens

Rdv le vendredi 25 janvier à 20h30 à l'église copte orthodoxe Sainte-Marie et Saint-Marc, 7 rue des Frères Montgolfier à Chatenay-Malabry pour une veillée de prière régionale

Samedi 2 février de 9h à 16h à Ste Germaine Journée de réflexion et d'échanges sur le thème « L'eucharistie fait-elle de nous des frères ? »

Samedi 2 et Dimanche 3 février

Lancement Denier de l'Eglise

Dimanche 24 février à Ste Germaine

3ème étape de baptême des enfants scolarisés